



BCF Wolfratshausen Damen 2 - Kreisklasse

Auswärtsspiel gegen FSV Aufkirchen

Samstag den 21. März 2015, 17:00 Uhr

Das Verletzungspech der ersten Damenmannschaft zieht leider große Kreise. So ist die 2. Mannschaft am Samstag unterstützt von Spielerinnen aus der U17, zum Auftaktspiel der Rückrunde in Unterzahl angetreten.

Alle Spielerinnen haben einen großen Kampf geliefert, selbst Nathalie Lang, die sich nach 30 Minuten schwer an der Augenbraue verletzte spielte weiter.

So stand es zum Halbzeitpfiff auch noch 0:0; doch in der zweiten Halbzeit ist es den Damen aus Wolfratshausen, trotz einem Tor von Charlotte Maier nicht gelungen, ein unentschieden zu erreichen und sie mussten sich mit 2:1 geschlagen geben.

Allen die gespielt und gekämpft haben ein Lob vom Co Trainer Uli Lang!